



Visita de cargos públicos de IU al parque de Bomberos de Alcobendas, viernes 20 de abril a las 11h.

El Grupo Municipal de Izquierda Unida en la Asamblea de Madrid ha comunicado a la Dirección General de Protección ciudadana de la Comunidad de Madrid, a través del diputado Regional, Mauricio Valiente Ots, la visita por parte de cargos públicos de Izquierda Unida cuyos municipios están dentro del área de acción del parque de bomberos de Alcobendas.

En esta visita asistirán Mauricio Valiente, Diputado Regional de la Asamblea de Madrid, Javier Heras Villegas, Concejal- Portavoz en el Ayto. de San Sebastián de los Reyes y Coordinador de la Comarca IX, área más afectada por la cobertura del citado parque; María de Benito Durango, Concejala – Portavoz en el Ayto. de Alcobendas, Esperanza Martínez Calvo, Concejala-Portavoz en el Ayto. de Algete, Ángel Andrés Ginés y Milagros Ruiz, Concejales del Ayto. de Cobeña, Edelmiro Costa como representante del colectivo de bomberos de CCOO en Alcobendas, María del Carmen Ramos, Concejala del Ayto. de Paracuellos del Jarama y portavoz en el Ayto. de Belvis, Antonio Gascueñas Oliva, Portavoz en el Ayto. de Talamanca y Raúl Robledillo, Portavoz de Fuentelsaz.

Izquierda Unida ha presentado en diferentes plenos Municipales, propuestas y sugerencias, denunciando el precario estado en el que se encuentran las instalaciones del Parque de Bomberos de Alcobendas y la escasa dotación de personal y medios materiales de que dispone. No hay que olvidar, que es el parque más antiguo de la Red de Parques de Bomberos de la Comunidad de Madrid, que data de 1979.

A las propuestas y sugerencias la respuesta del Partido Popular siempre ha sido el voto en contra de las mismas y la negación de la realidad.

Preguntando a Javier Heras Villegas, Concejal- Portavoz en el Ayto. de San Sebastián de los Reyes y Coordinador de la Comarca IX, cabe recordar, de profesión bombero, ha manifestado *“ Es vergonzoso que la Jefa del Cuerpo de Bomberos de la Comunidad de Madrid, Dña. Pilar Hernán, no se haya dignado a visitar el parque de bomberos más antiguo de la Comunidad de Madrid, hasta que los cargos públicos de Izquierda Unida, han comunicado su intención de visitar el mismo, esto es lo que les importa al Partido Popular la seguridad de los vecinos de 14 municipios de la zona, hablamos aproximadamente 350.000 habitantes”*.

En el día de hoy, los bomberos de Alcobendas han repartido en la Plaza del Ayuntamiento de San Sebastián de los Reyes y Alcobendas, información a la ciudadanía explicando la precariedad a la que se ven sometidos día a día en sus puestos de trabajo.



izquierda unida
Comunidad de Madrid